

BOLETÍN No. 370 ->>

Alumnos de la Ciudad de México, Jalisco, Nuevo León, Sonora, Yucatán y Zacatecas participaron en las diversas actividades académicas.

Durante el evento también se hizo entrega de 2 mil reconocimientos a estudiantes destacados de las 12 licenciaturas del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades de la UAA.

Con el objetivo de fortalecer los conocimientos de los estudiantes pertenecientes a las once licenciaturas del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, así como impulsar la importancia de su quehacer profesional de manera local y nacional, la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizó la inauguración de la “Semana Nacional de Ciencias Sociales y Humanidades”, en donde participaron 40 instituciones de educación superior de todo el país para involucrarse en más de 100 actividades académicas; así lo dijo la decana de dicho Centro, Griselda Alicia Macías Ibarra.

A su vez, Macías Ibarra señaló que la UAA se sumó a este foro organizado por el Consejo Mexicano de Ciencias Sociales (COMECOSO), a fin de preponderar la profesionalización de los alumnos de las Ciencias Sociales, ya que sus conocimientos, teorías y métodos usados en la formación, permiten dar respuesta a las diversas problemáticas sociales que contribuyan en la construcción de un país más justo, equitativo y plural.

Las ponencias que dieron el inicio de la jornada nacional fueron: “Violencia Escolar”; “Realidades y Retos de los migrantes de retorno como profesores de inglés”; “Movimientos de resistencia en la Sierra Tarahumara: Lógicas de comunicación de la protesta”, además de “Análisis sobre la democracia actual y el proceso electoral después del primero de julio”, todas ellas impartidas por expertos en el tema.

La primera conferencia realizada durante este foro, “Violencia Escolar” a cargo de la doctora, Nelia Tello Peón, catedrática de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), quien enfatizó la necesidad de utilizar diversas variables para el estudio de la violencia en los centros escolares, ya que se encuentra presente en todas las áreas del plantel, por lo que es necesario hacer equipos multidisciplinarios que realicen un abordaje integral de este fenómeno social.

En el evento académico se realizó la entrega de cerca de 2 mil reconocimientos a los alumnos de las licenciaturas en Asesoría Psicopedagógica, Ciencias Políticas y Administración Pública, Comunicación e Información, Comunicación Organizacional; Derecho, Docencia de Francés y Español como Lenguas Extranjeras, Docencia del Idioma Inglés, Filosofía; así como Historia, Sociología, Psicología y Trabajo Social, todos ellos obtuvieron los mejores promedios durante el periodo agosto - diciembre 2017 y enero - junio 2018.

Se une UAA a evento nacional para el fortalecimiento de los profesionales de las Ciencias Sociales

